

Jubiläumsweihe mit Klang und Gloria

Förderverein stellt Josephs-Glocke neben der St. Andreas-Kirche auf

Landstuhl. Am Montag, 9. September, feiert die St. Andreas-Kirche in Landstuhl ihre 260-jährige Jubiläumsweihe. Um 18 Uhr findet ein Gottesdienst in der St. Andreas-Kirche statt.

Anschließend wird der Förderverein „Glockenturm St. Andreas Landstuhl“ die Josephs Glocke, die neben der Kirche aufgestellt wird, ihrem neuen Bestimmungsort übergeben. Zuvor spricht Pfarrer Michael Kühn das Segensgebet.

Die Josephs-Glocke war die drittgrößte des alten Geläutes und hat als Angelus-Glocke die Menschen zum Gebet aufgerufen. Dieser Abend wird vom Fanfarenzug Sickinger Herolde und einer Formierung der Unnerhaus Jazzband musikalisch umrahmt.

Für einen kleinen Imbiss und Getränke ist gesorgt. Erstmals wird das selbstgebraute „Sickingen Bräu“ ausgeschenkt. Der Förderverein lädt zu diesem einmaligen Erlebnis alle Mit-



Foto: Wagner/zg

Die Angelus-Glocke war die drittgrößte des alten Geläutes.

glieder, Spender, Gönner, Freunde und die Bevölkerung recht herzlich ein.

HJW